6月29日(水)恒例となりました**優翔館喫茶**をオープンしました。大きな賑やかなイベントも良いですが、落ち着いて話が出来る喫茶にも根強い人気があります。







今後もお品書きを変えながら、飽きの来ない ように実施して参ります。





6月上旬、藤の花が綺麗に咲いているという噂を聞きつけ、優翔館デイサービスセンターではドライブに繰り出しました。まだ肌寒かったので防寒着で出かけたところ、石狩の青葉公園で綺麗な藤の花を発見!皆様と付近を散策し、思い出に残るレクとなりました。



纲

館

通

信

運営小話

6月9日(木)外部講師をお招きし「腰痛予防セミナー」 を開催しました。職業病でもある腰痛を防ぎ、職員も 健康に働くことができるように取り組んでおります。





第104号

R4年7月10日 作成

- 編集責任者 吉田 洋也
- 作 成 者 樋口 一成

編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。7月になり急激に暑い日が続いております。入居者様の服装も一気に軽装に変わりました。しかしタイミングの悪い事に、2階のエアコン室外機が故障し修理に1ヵ月ほどかかる見込みです。扇風機10台、氷枕20個を用意し、入居者様が脱水症状を起こさないように努めて参ります。ご面会についてですが、玄関や相談室でアクリル越しでのご面会が可能となっております。ご来館の前にご自身の体調をご確認いただき、ご面会に来ていただけますと幸いです。またZ00Mを利用してのオンライン面会も継続しておりますので、遠方にお住いのご親戚の方などもお気軽にご連絡いただければと存じます。お気づきの点等がございましたらご一報いただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。